
 

 

 
 

 
 
 

BALADE  

 
Participants : Marie et Fred 
                      Claudine et Pascal
                      Claude  
                      Thierry(the president)
                      Lars  
                      Alain  
 
Organisateurs : Corinne et Hervé,
 
 
 

Puis nous attendons nos amis motar
hasard sur la route et d’autres ayant
 
Un bon repas nous attend et nous
Claude  pour son changement de
précision …).  
Au début du repas, comme les années
tour de table des « bobos » de chacun
nous ne révélerons pas les confidences
d’or est, pour moi, attribuée à l’incroyab
Fred (encore merci d’être venus).
Le vin d’Ardèche faisant son effet
nous nous sentons tous bien requinqués…
Lors de la dégustation du fameux
trop bon... puis dodo. 

 

 DE L’ASCENSION 2017

EN ARDECHE 

Pascal  

president) 

Hervé, 

Nous fixons comme point de rencontre
Lanas où nous logerons pendant tout
notre part nous décidons de descendre
faisant escale prés de Dijon. 
 
 
Le jeudi de l’Ascension nous arrivons
nous découvrons cette sympathique
couple charmant qui nous accueille
dans leur hôtel dont nous occuperons
sept . 

motards  qui arrivent tous ensemble, certains
ayant décidé de rouler ensemble. 

nous fêtons autour d’un apéritif offert par 
de décennie (C’est fait exprès aucune 

années passent, nous faisons un petit 
chacun, pour raison de secret médical 

confidences des présents mais la palme 
l’incroyable Marie-Jo suivi de prés par 
). 

effet (sauf pour Marie Jo et Fred encore le fameux
requinqués…  

fameux dessert ardéchois à base de châtaignes un

 
 
Vendredi 26 Mai, nous retrouvons par hasard
7h15 sur la terrasse de l’auberge et nous
balader dans le vieux  village de Lanas. Nous
ruelles pavées d’un mètre de large, des voutes,
pierre .Ce village est vraiment incroyable. 
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rencontre l’auberge du vieux 
tout notre séjour .Pour 

descendre sur deux jours en 

arrivons vers 17 h à Lanas et 
sympathique auberge, avec un 

accueille chaleureusement 
occuperons six chambres sur 

certains s’étant retrouvés par 

fameux secret médical...) 

un ange passe, c’était 

hasard  Lars le matin vers 
nous décidons de nous 

Nous découvrons des 
voutes, des maisons en 
 



 

 

Nous retournons à l’auberge pour prendre notre premier petit déjeuner bien copieux à 8 h 00 !! 
Tout le monde est bien reposé mais Marie Jo et Fred décident d’être raisonnables et vont nous 
retrouver au restaurant pour le midi. 
 
Nous partons donc sur les routes de l’Ardèche au beurre. En fait il y a l’Ardèche à l’huile  
et l’Ardèche au beurre. Surtout ne vous inquiétez pas je n’ai pas bu moi aussi je ne comprenais 
pas (il y a l’Ardèche du haut et l’Ardèche du bas aussi). 
 
C’est en roulant sur les petites routes que l’on comprend l’expression l’Ardèche au beurre. 
C’est sur ces hauts plateaux de la montagne ardéchoises que l’on découvre des paysages qui 
nous rappellent un peu la Normandie liés à la présence de nombreuses vaches normandes et 
aussi  de nombreuses exploitations laitières (des vaches ,du lait et du beurre … d’où …l’Ardèche 
au beurre) mais aussi des paysages alpins avec une végétation de montagne et la présences de 
nombreuses myrtilles sauvages . Les odeurs sont incroyables et le bitume très bon aussi …sauf 
lorsque que les ardéchois  mettent des gravillons sur les routes (ils sont généreux les ardéchois) 
alors là on est quelques uns à s’être fait peur, je ne citerai aucun nom …  
 
Nous nous retrouvons tous au Mont Gerbiers de jonc pour un petit café. Marie Jo et Fred nous ont 
rejoint ainsi que Darik et Virginie qui vont manger  le midi et rouler l’après midi avec nous .  
 
Le mont Gerbier de jonc est un sommet du massif central (1551 mètres d’altitude) et la Loire prend 
sa source à ses pieds. Nous achetons quelques saucissons ardéchois après, bien sûr, une petite 
dégustation. 

 
Puis direction le restaurant le montagnard à Borée où un repas très 
copieux nous attend qui va laisser quelques souvenirs à Claudine  
(je ne vous en dis pas plus pour l’instant, mais surtout ne prononcer 
pas le mot caillette devant Claudine …) 
 
Sinon le plateau de fromages est magnifique et très bon … chez 
nous il y a toujours une petite place pour le fromage. 

 
 
Nous repartons du restaurant avec certains comme objectif de faire une petite sieste mais les 
virages nous reprennent, un jeune abruti en Audi nous réveille, et on se retrouve à Privas autour 
d’une boisson. 
 
Claude est reparti direct à l’hôtel après le repas, Marie Jo et Fred ont coupé un peu.  
 
Darik et Virginie nous quittent après Privas .Nous rejoignons l’hôtel en passant par Aubenas . 
 
Le repas du soir permet à Claudine de digérer sa caillette grâce à l’élixir ardéchois qui, par un effet 
trou normand, soulage rapidement Claudine. 
 
 
 
 
Le lendemain nous partons pour une visite guidée de la grotte Chauvet à 
Vallon Pont d’arc.  
En fait nous visitons une reconstitution de la grotte Chauvet ouverte depuis 
2 ans. 
La grotte Chauvet a été découverte en 1994 par trois spéléologues 
ardéchois lors d’une expédition privée dont Mr Chauvet. 
Les dessins sont deux fois plus vieux que Lascaux (36000 ans). La grotte 
est classée au patrimoine mondial de l’humanité par l’Unesco. Elle est une 
des plus anciennes grottes ornées préhistoriques. 



 

 

 La réplique a coûté 54 millions d’euros et pour ma part pendant une heure cela a été merveilleux 
de découvrir avec notre guide (c’était Nathalie je crois …) les peintures rupestres de ces hommes 
qui mesurait en fait 1,80 m.  
 
 
 
Nous restons sur le site jusqu’à midi puis nous dirigeons vers le restaurant l’auberge de l’Arc à 
Vallon pont d’arc où nous déjeunons avec Pierre Pechier, maire de Vallon pont d’Arc mais  surtout 
notre ami ainsi que sa fille Sophie et notre fille Claire en visite dans le coin. 
 
Nous décidons ensuite d’aller visiter l’Aven d’Orgnac situé à une vingtaine de km. 
L’aven d’Orgnac a été découverte en 1935 .C’est un des plus grands Aven par sa taille et par ses 
concrétions d’Europe. Pendant une heure avec notre guide Pierre (plein d’humour…) nous en 
prenons plein les yeux et nous visitons 3 salles .La descente se fait à pied ,700 marches ,120 
mètres de profondeur,  la remontée en ascenseur a permis à tout le monde d’y aller. 
 
 
Nous nous retrouvons, comme d’habitude, autour d’un verre à la sortie de l’Aven et nous sommes 
tous un peu sonnés .Certains décident de visiter le musée de la préhistoire, sinon nous rentrons à 
l’auberge plus ou moins directement. 
 

 
 
Notre dernier repas est arrosé d’abord par Alain qui fête aussi son changement de décennie (pas 
la même que Claude..) puis par du vin ardéchois offert par le club car ils nous restent un peu de 
sous sur notre balade . 
 
Le lendemain Alain part trés tôt et chacun remonte à son rythme selon la devise du TMC. Marie Jo 
et Fred partent vers Orange, Claude remonte sur 2 jours et nous roulons avec les futurs 
participants à la balade annuelle 2017 sous une chaleur écrasante mais tout le monde est rentré 
sans problème. 
 
 
Encore MERCI à tous  
 
 
Corinne  
 


